

Bucarest: Bucarest, la antigua París del Este

Ciudad encantada

Rumania, crisol que amalgama influencias occidentales, bizantinas, eslavas y orientales, ha sufrido muchísimo a lo largo de su historia y hoy trata de emerger inclinando la balanza hacia Europa y esperando no quedar afuera de la globalización.

Bucarest significa literalmente "Ciudad Feliz" y su pueblo trata de comunicarnos este mandato acogiéndonos con los brazos abiertos... quizás, lo mejor de **Bucarest** es su gente. **Bucarest** está a orillas de un afluente del río Danubio, el Dâmbovita, la rodean montañas, paisajes estremecedores, campos fértiles, monasterios de una belleza que no nos deja indiferentes y sobre todo de una historia impactante.

Originariamente **Bucarest** fue creciendo a partir de la construcción en el año 1459 del palacio de verano de la realeza rumana, su nombre era Curtea Veche y muchos rumanos se instalaron para desarrollar, fundamentalmente, el comercio de esclavos.

Esta capital que solía llamarse la "París del Este" -por sus grandes avenidas y sus edificios- fue duramente castigada durante la Segunda Guerra Mundial y luego por la dictadura de Nicolae Ceausescu que derribó antiguas iglesias y edificios, que milagrosamente habían sobrevivido a los intensos bombardeos de la guerra, para suplantarlos por las mega construcciones de estilo comunista.

El lago Floreasca, el lago Tei y el lago de Colentina son lagos naturales que engalanan la ciudad pero además cuenta con un lago artificial, el Lago Cismigiu, quizás el más importante para los habitantes de Bucarest y cuyos jardines fueron diseñados por el arquitecto alemán Karl Meyer en el año 1847.

Rumania forma parte de la Unión Europea desde el año 2007.

Viajar a Bucarest en avión es simple ya que la ciudad cuenta con dos aeropuertos, el Aeropuerto Internacional Henri Coanda y el Aeropuerto Internacional Aurel Vlaicu, antiguamente estos aeropuertos se llamaban Otopeni y Baneasa, respectivamente. El aeropuerto "Henri Coanda" es el más importante del país, recibe **vuelos** internacionales de las grandes compañías, **vuelos** domésticos y **vuelos** de bajo costo, está ubicado a 16 Km. del centro de la ciudad y numerosos medios de transporte no llevan directamente al centro de **Bucarest**. Un minibús nos conduce desde el aeropuerto hasta la estación de trenes que nos lleva a la "Gara de Nord". Un autobús nos lleva al centro de **Bucarest** en 45 minutos, aproximadamente y su frecuencia es de 15 minutos. Minibuses y taxis realizan el trayecto en menos tiempo pero es conveniente conocer las tarifas con anterioridad para evitar fraudes. El aeropuerto "Baneasa" recibe fundamentalmente vuelos domésticos, vuelos europeos y la mayoría de los vuelos de bajo costo. Se encuentra más cercano a la capital, a sólo 8 Km. Autobuses, taxis, trolebuses, minibuses expresos y tranvías nos llevan directamente al centro de la ciudad en aproximadamente 10 minutos.

En ambas estaciones aeroportuarias se puede alquilar un coche.

Viajar a Bucarest en nuestro propio coche es un poco complicado ya que la red vial rumana no se encuentra en buenas condiciones, no está bien señalizada y en general el trayecto es muy largo. Sin embargo si queremos aprovechar nuestro **viaje a Bucarest** para conocer los alrededores alquilar un coche es una buena solución para poder visitar muy bellos lugares que se encuentran a proximidad y a los cuales acercarnos con el transporte público plantea algunos inconvenientes. (Algunos caminos de Rumania, incluidos los alrededores de **Bucarest**, son una verdadera prueba de resistencia para amortiguadores, neumáticos y dirección) Si decidimos de todos modos **viajar a Bucarest** en nuestro propio coche, las carreteras principales están en buenas condiciones y la señalización es generalmente buena, de todos modos tratemos de circular por Rumania en horas diurnas ya que de noche la circulación es un poco violenta, muy agresiva en algunas zonas y el parque automotor rumano no está en un estado muy bueno. El impuesto para poder circular se denomina "taxa de drum" y al abonarlo se adquiere una viñeta "rovinieta" que debemos pegar en el limpiaparabrisas. Podemos pagar la tasa para circular en los puestos de aduana de frontera o en las estaciones de servicio (aproximadamente 3 € por 7 días, 7 € por un mes).

Viajar a Bucarest en tren es sencillo, aunque es un viaje muy largo. La ciudad cuenta con 5 estaciones de trenes, la más importante es la Gare de Nord que enlaza con las principales ciudades del país y la mayoría de las ciudades europeas.

Incluso para viajar hacia los alrededores de **Bucarest**, el ferrocarril es una buena opción porque permite acceder hasta las aldeas más pequeñas. Debemos reconocer que distan mucho de tener la calidad de los trenes de Europa central o del oeste pero son muy económicos, es mas, a veces tienen precios irrisorios. Si decidimos conocer algún sitio de los alrededores debemos saber que los trenes se dividen en locales, rápidos y expresos. Los I.C. (Intercity) son confortables, rápidos y muy económicos y es conveniente que hagamos nuestras reservaciones con anticipación porque son los más demandados. El mejor servicio ferroviario lo brinda el "Sageata Albastra" (Flecha Azul).

Con respecto al alojamiento, Rumania en general y **Bucarest** en particular, la industria hotelera se ha desarrollado con mayor ímpetu alrededor de las estaciones termales, los balnearios y los centros de esquí que en los sitios de interés cultural como la capital del país y, sin lugar a dudas, la región más beneficiada fue el litoral del Mar Negro.

Subsisten aún muchos **hoteles** gigantes propios de la era comunista, pero también han surgido establecimientos intermedios como cabañas en la montaña, campings, moteles y albergues situados preferentemente sobre las rutas. Algunos de los grandes hoteles estatales han sido privatizados y sus precios aumentan considerablemente, pero su confort e infraestructura acompaña los precios. Los **hoteles** más económicos de **Bucarest** se encuentran en los alrededores de las estaciones de trenes, son bastante modestos y su pulcritud deja bastante que desear pero, si nuestro presupuesto es acotado, es una de las mejores opciones.

Los pequeños hoteles privados, las pensiones, los albergues, las casas de huéspedes son los que proponen la mejor relación entre precio y calidad de servicio, de instalaciones y de limpieza.

Los **hoteles** de 3 y 4 estrellas de **Bucarest** mantienen los estándares internacionales de confort y calidad de servicio. En la oferta de **hoteles** de 1 y 2 estrellas la relación no es uniforme, quizás encontremos más calidad y menor precio en un hotel de 1 estrella que en uno de 2 estrellas. La mayoría de los establecimientos hoteleros incluyen el desayuno en el precio, el cual suele ser bastante copioso (aunque no suele gustarle a todo el mundo) y muchos poseen restaurante.

Los moteles y albergues (moteluri y hanuri), generalmente privados, ofrecen una calidad de alojamiento superior a los **hoteles** baratos.

Los campings cercanos a **Bucarest** son más caros que en el interior pero son privados y la mayoría tiene un estándar parecido al de Europa del oeste y muchos tienen bungalows para dos, cuatro y seis personas. Otros apenas tienen lo básico pero son gratuitos durante el invierno, aunque la mayoría no lo está.

Algunos rumanos que alquilan habitaciones también permiten, por una suma módica, la permanencia de campistas en sus jardines y el acceso a los sanitarios de la vivienda. Por supuesto, debido a los cambios políticos, alojarse en una casa particular es mucho más agradable y simpático en la campiña que en la ciudad porque el campesino está feliz de compartir y para él también es una experiencia conversar con el extranjero...en la ciudad es sólo una forma más de ganar dinero.

Hasta hace poco tiempo era sencillo alojarse en monasterios increíbles, ahora la oferta se ha visto un poco reducida por el mal comportamiento de los huéspedes, no obstante es posible permanecer en algunos y es una experiencia increíble.

Antes de salir a descubrir **Bucarest** debemos saber que esta ciudad tiene un sistema de transporte público considerado como el tercero de Europa por su extensión y desarrollo. Cuenta con autobuses, tranvías, trolebuses, metro y trenes ligeros para poder recorrer la ciudad y sus alrededores de punta a punta.

También, antes de aventurarnos, debemos conocer además de su historia reciente (caída del comunismo) la realidad social que embarga a esta ciudad. Gitanos o Romas, representan casi el 10% de la población rumana con una comunidad de casi 3.000.000 de personas a pesar de los censos oficiales (muchos gitanos se declararon de nacionalidad "húngara" o simplemente "rumanos" para no ser discriminados).

En Rumania durante siglos fueron esclavos, sufrieron el holocausto y últimamente la furia de la guerra en los Balcanes. Los rumanos, no gitanos, hablan muy mal de ellos, sin embargo no son hostiles con los turistas y no se registran abusos por parte de ellos, son personas que sólo quieren vivir según sus costumbres aceptando las leyes de los lugares donde residen y, en general, no debemos temerles.

Puntos de interés destacados

Bucarest es una hermosa ciudad para caminar y perderse en sus grandes avenidas y bulevares delimitados por hermosas plazas, su mote de la "París del Este" se debe principalmente a este tipo de urbanización, a los suntuosos edificios que solía tener, de los que quedan muy pocos y a las arboledas que bordean las avenidas. Es en estas avenidas anchas y arboladas encontramos cafés y restaurantes con hermosas terrazas para detenernos y ver la vida de **Bucarest** pasar.

La **Plaza de la Universidad**, es el epicentro político de la ciudad, aquí han tenido lugar las grandes manifestaciones durante los períodos revolucionarios, en la otra punta de esta plaza se encuentra el **Palacio del Parlamento**, a la izquierda.

Paralelamente a estos bulevares se encuentra lo que se denomina el "Bucarest histórico" con la avenida **Calea Victorei** (Avenida de la Victoria) hoy llamada Bulevar Unirii como columna vertebral y que desborda de hermosas mansiones. Esta avenida fue construida en el año 1702 Caminando por esta espléndida avenida llegamos a la **Plaza de la Revolución** (Piaza Revolutiei) donde aún permanece el edificio con el famoso balcón desde el cual Ceaucescu se dirigió por última vez al pueblo rumano.

Siguiendo nuestro deambular por la capital, no podemos dejar de ver el **Museo Dimitri Gusti**, o Museo de la Aldea o Museo del Pueblo, como suele llamarlo la gente. Este museo es un conjunto de edificios que fueron desmantelados de su lugar originario y reconstruidos en este espacio del **Parque Herastrau**, cerca del **Arco del Triunfo**, es un museo interesante y realmente imperdible porque aquí se ven todos los estilos arquitectónicos de todas las regiones de Rumania.

El **Arco del Triunfo** de Bucarest se encuentra en la Avenida Kisseleff.

El **Museo de Historia y Arqueología** también es digno de ser visitado aunque sólo sea para admirar la réplica de la Columna de Trajano o su sala de alhajas que exhibe diamantes increíbles.

Bucarest tiene parques y jardines espléndidos: el **Cismigiu**, el **Herastrau** y el **Jardín Botánico** son los más importantes.

Lamentablemente del castillo original de Vlad Tepes (el príncipe empalador de Rumania que inspiró el clásico de Bram Stoker "Drácula) sólo quedan ruinas, igual suerte sufrieron muchos edificios señoriales de la nobleza rumana, o desaparecieron por los bombardeos, o dieron lugar a las construcciones de inspiración comunista (monumentales cubos sin ornamentos) o están en un estado lamentable.

Lo mismo sucedió con muchísimos templos religiosos.

Sutu Palace: 2, I.C.Bratiuanu Boulevard. (Museo Municipal de Bucarest) Una hermosa colección de más de 400.000 piezas compuesta por descubrimientos arqueológicos, donaciones y adquisiciones. En este museo de la ciudad también se realizan encuentros culturales y posee una importante biblioteca.

Museo Nacional de Bellas Artes: Calea Victorei o Bulevar Unirii 49. Este museo fue fundado en el año 1948 en el ex palacio real del rey Carol I y construido a partir del diseño del arquitecto francés Paul Gattereau. Lamentablemente durante los acontecimientos del año 1989 el edificio sufrió graves daños y numerosas obras de arte están dañadas y en proceso de restauración. La colección de arte europeo presenta obras de Veneziano, Rembrandt, Van Eyck, Monet, Rodina, etc. En el primer piso se exhibe una interesante colección de arte rumano. También es muy interesante la colección de joyas y accesorios de vestimentas de los siglos XIV a XIX.

Museo Nacional de Historia: Calea Victorei o Bulevar Unirii 12. Ubicado en el monumental edificio del Palacio de Correos. La colección abarca documentos, estatuas y objetos de la prehistoria, de los griegos, romanos y documentos medievales. Es muy interesante la colección de reliquias funerarias antiguas. En el subsuelo del museo se encuentra la réplica de la Columna de Trajano. También la colección de joyas, monedas antiguas y orfebrería con diamantes, piedras preciosas, cofres y armas, es magnífica y de muchas piezas que datan del siglo IV a.C., otras formaban parte del tesoro Visigodo y muchas joyas pertenecían al tesoro real.

Biblioteca Central Universitaria: Boteanu 1. Otra construcción que se debe al genio del arquitecto Paul Gattereau, el edificio que data del año 1891 fue incendiado durante la revuelta del año 1989 y se destruyeron libros incunables, mapas raros y manuscritos de incalculable valor. Su reconstrucción se realizó bajo los auspicios de la UNESCO.

Ateneo Rumano: Benjamin Franklin 1-3. Edificio construido en el año 1886 con estilo neoclásico, cúpula de estilo barroco y 8 columnas de estilo jónico. Este edificio alberga a la Orquesta Filarmónica de Rumania.

Teatro Nacional: Bulevar Nicolae Balcescu 2. Construcción de estilo barroco, el vestíbulo es muy lujoso y las escaleras fueron realizadas con mármol de Carrara. Víctima de los bombardeos del año 1944 fue reconstruido según el original.

Teatro de la Ópera: Mihail Kogalniceanu 70. Inaugurado en el año 1954, recibe figuras de renombre internacional y está considerado uno de los mejores de Europa.

Universidad de Bucarest: Bulevar M. Kogalniceanu 36-46. La Universidad de Bucarest ocupa un edificio construido en el año 1857, la misma fue fundada en el año 1863 como extensión de la Academia Real creada en el siglo XVII y del Instituto Técnico de Bucarest fundado en el año 1819. En la actualidad alberga 55 facultades.

Palacio Cantacuzino: Calea Victoriei o Bulevar Unirii 141. Construido a principios del siglo XX. En este hermoso edificio funciona la Sociedad de Compositores de Rumania y el Museo George Enescu. El palacio es imponente pero George Enescu prefería vivir en la pequeña vivienda que se sitúa en los jardines interiores y permanece igual a la época en que era habitada.

Biblioteca Nacional de Rumania: Ion Ghica 4. Abrió su colección de libros al público en general (inicialmente era sólo universitaria) con más de 5.000 volúmenes donados por Francia. En la actualidad posee más de 13 millones de volúmenes.

Palacio del Parlamento: (más conocido como Palacio del Pueblo por su reivindicación histórica) Tiene 6000 habitaciones, se demolieron varios barrios para dar lugar a su construcción. La visita permite salir al balcón de Ceaceuscu, ver la imponente avenida y tener una aproximación a la historia reciente de la ciudad y el país.

Iglesia Kretzulescu: Calea Victoriei o Bulevar Unirii, Plaza de la Revolución cerca del Palacio Real. Iglesia que data del siglo XVIII, su exterior es sobrio, despojado. Sufrió daños durante el terremoto de 1940, luego sufrió el terremoto de 1977 y daños durante la revolución de 1989, pero se mantiene restaurada y su interior es muy bello, posee íconos raros de la colección Kretzulescu.

Iglesia Stavropoleos: Postei / Stavropoleos. Muros elegantemente decorados y puertas labradas. El edificio anexo a la iglesia alberga la colección de arte religioso más importante de Bucarest y proviene de muchas iglesias demolidas.

Iglesia Ortodoxa Griega: situada en la Plaza Protopopescu, asemeja a un templo griego clásico con sus columnas y capiteles y su construcción data del año 1879.

Radu Voda: Radu Voda 24 A. Monasterio ortodoxo, alrededor de la Iglesia Santísima Trinidad. Data del año 1649 y llegó a ser, en una época el monasterio más rico del país con más de 8.300 propiedades.

Monasterio Antim: Mitropolit Antim Ivireanu, no. 29. Fue construido en el año 1713 sobre una antigua iglesia de madera, destaca toda su arquitectura, ejemplo del estilo rumano "brancovenesco", posee frescos, retablo de piedra, vitrales, columnas, tallas y esculturas. En su museo se encuentran importantes manuscritos y libros incunables así como objetos litúrgicos de un gran valor histórico. Antim Ivireanul, fue obispo, filósofo, escritor y el fundador de la imprenta en Rumania, los planos del monasterio fueron suyos, fue asesinado en Bulgaria y canonizado por la Iglesia Ortodoxa.

Iglesia Ortodoxa Armenia: 43, del Boulevard Carol I. Se encuentra esta iglesia que fue construida en el año 1781 y dedicada a los Arcángeles Miguel y Gabriel.

Catedral Patriarcal de Bucarest: 21, Dealul Mitropoliei (sede del Patriarca de la Iglesia ortodoxa rumana) Monasterio construido en el año 1657 por el príncipe Constantin Serban, se convirtió en sede metropolitana en el año 1668 y sede patriarcal de Rumania en el año 1925. Atesora reliquias de San Dimitri de Basarabi, santo patrono de Bucarest.

Parque Herastrau: Cerca del Arco del Triunfo, en el norte de la ciudad.(Parque de la Cultura y el Reposo) Increíble espacio que ocupa muchísimas hectáreas de la ciudad y que alberga un espectacular museo popular el Museo Dimitri Gusti (conocido como el museo de la aldea o museo del pueblo) con recreaciones de granjas, molinos de viento y de agua y arquetipos de viviendas campesinas de todas las regiones del país, fue uno de los primeros museos de etnografía del mundo. Dimitri Gusti fue el fundador de la Escuela de Sociología de Bucarest y mentor de este emprendimiento en la década de 1930.

El parque fue diseñado por los arquitectos paisajista Pinard y Rebhuhn durante el período 1920-1939, además del museo tiene un lago natural con instalaciones deportivas, exposición de plantas, estatuas, restaurantes, plazas de juegos para niños (incluida una pista de karting).

Parque y Jardines Cismigiu: el príncipe Gheorghe Bibescu encomendó en el año 1830 al arquitecto alemán Karl Meyer los planos del parque y su ejecución fue terminada en el año 1845. Se plantaron más de 30.000 árboles en 17 hectáreas. Es el parque público más antiguo de Bucarest y está dividido en una sección oficial y otra "romántica", por eso también se lo conoce como el jardín de los enamorados. En verano se pueden alquilar botes a remo y su belleza es tal que atrae a todos los habitantes de Bucarest, niños y adultos por igual.

Piata Unirii: (Plaza de la Unión) el mejor sitio de Bucarest para hacer compras, aunque las artesanías, los productos regionales y las ofertas más convenientes las encontramos en la calle Lipscani, en proximidades de Curtea Veche o reservar la mañana del domingo para visitar el mercado de pulgas que se arma a orillas del río Dambovita.

Muy cerca de Bucarest se encuentra la localidad de Sinaia a la que podemos llegar fácilmente en tren o en coche. Este lugar es excelente para los deportes de invierno y una de las preferidas de los bucarestinos. No obstante, si nuestras vacaciones son en período estival, vale la pena acercarse hasta ella para visitar la aldea y subir la montaña por senderos sinuosos y conocer el **Castelul Peles**, un hermoso palacio barroco-rococó el estilo de Luis II de Baviera, un monasterio muy bonito y en la cima de la montaña hoteles de calidad superior que reciben a los miles de turistas que la visitan cada invierno. No muy lejos de Sinaia también se encuentran otras estaciones muy bien preparadas y muy bonitas con la infraestructura necesaria para la práctica de los deportes de invierno.

A 14 Km. al este de Bucarest se encuentra enclavado en una pequeña isla, en medio del lago Cernica, y rodeado por un hermoso bosque uno de los monasterios más idílicos de Rumania. Este complejo monástico data del siglo XVII y reúne dos iglesias, algunas capillas, un cementerio, numerosos edificios religiosos todos hermosamente decorados y el Museo de Tipografía que posee hermosos ejemplares antiguos y arte sacro. Se accede fácilmente ya sea en auto como utilizando el transporte público.

A escasos 10 Km. se encuentra el imponente **Palacio Mogosoia**, construido en el siglo XVII posee unos hermosos jardines, un lago y un museo que exhibe cbiatas antimos, manuscritos, bordados preciosos. Está muy cerca y es un paseo emotivo por un capítulo importante de la historia rumana ya

cartas, objetos antiguos, manuscritos, bordados preciosos. Esta muy cerca y es un paseo curioso por un capítulo importante de la historia rumana ya que en este palacio, durante la Segunda Guerra Mundial se refugiaron el príncipe Antoine Bibesco y su esposa. Ella está enterrada en los jardines y puede visitarse su tumba, él falleció en París.

A menos de 30 Km. de Bucarest se encuentra la aldea **Snagov**, el lago y en una isla en su interior un monasterio, donde, según una leyenda, ya que jamás se encontró el cuerpo, estaría enterrado el príncipe Vlad Tepes (Drácula). Tanto el lago como el bosque son áreas protegidas por su flora y su fauna. Según algunos documentos, la región ya estaba habitada en el año 400 a.C., el monasterio es de estilo bizantino, la iglesia tiene forma de cruz y en su interior se encuentran hermosos frescos medievales que datan del siglo XVI.

Comer en Bucarest

Por supuesto, aquí también encontramos las cadenas de comida rápida internacionales y pizzerías, pero también encontramos restaurantes de comida internacional y restaurantes que siguen cultivando la cocina tradicional rumana que no reniega de su pasado rural y se basa en platos rústicos y de resistencia.

No obstante hay platos refinados que se preparan especialmente para invitados, fiestas, agasajos y que revelan, más que la comida de todos los días, las influencias judías, eslavas, turcas.

Si comemos en las afueras de **Bucarest**, en las bellísimas aldeas de los alrededores, encontraremos que los productos para elaborar las comidas son especialmente frescos, sanos y de excelente calidad, elaborados con los productos de las huertas familiares. ¡Son una ocasión para volverse vegetarianos!

Muschi: filete de lomo de cerdo asado, no falta en el menú de ningún restaurante.

Mamaliga: es una especie de polenta que se acompaña con queso blanco agrio y tochitura.

Tochitura: mezcla de diferentes tipos de carne (ternera y pollo) con hígado de ave.

Sarmale: hojas de col, de viña, de remolacha, de rábano picante, rellenas de arroz, carne, champiñones, legumbres y hierbas aromáticas.

Zacusca: se sirve como aperitivo y son diversas porciones pequeñas de variedad de legumbres, hierbas aromáticas, champiñones picados muy finos y conservados en aceite, vinagre o salmuera, puré de champiñones con pimientos dulces, tomates y cebollas, puré de berenjenas, etc.

Placinta cu brânza ou brânzoaice: especialidad festiva, es una especie de masa milhojas con rellenos dulces o salados.

Papanasi moldovenesti: buñuelos dulces de queso blanco y vainilla que se comen tibios acompañados de nata fresca. **Mititei o mici**: pequeñas salchichas asadas.

Ciorba taraneasca: sopa agria a base de salvado fermentado con remolachas, setas comestibles, patatas, tocino, carne de ternera.

Cozonac: pastel relleno con uvas pasas, nueces, loukoums (delicias turcas), etc.

Pirjoale moldovenesti: albóndigas de carne molida y asada.

En **Bucarest** encontramos los mismos quesos que en todo el país, no hay una especialidad propia de la región. Los quesos son elaborados con leche fresca de vaca, oveja o búfala. En las casas particulares es muy raro que falte en la mesa el "telemea", un queso de oveja que acompaña a los tomates. El vino rumano era antiguamente de muy buena calidad, con el comunismo y la cooperativización de los viñedos la producción desmejoró mucho, los mejores vinos provienen de pequeñas explotaciones familiares.

Atención si conducimos porque la tolerancia al volante es nula, 0 g de alcohol en sangre si se conduce.

La bebida nacional la "tuica", se bebe como aperitivo antes de las comidas y es un aguardiente a base de ciruelas. En las casas de familia se prepara artesanalmente y se agregan a la destilación manzana, pera y uva.

Por supuesto, no falta la vodka rusa.

La cerveza (bere) se bebe en cantidades enormes, es liviana y muy buena, generalmente tienen nombres germánicos pero son de producción nacional.

En **Bucarest** -no así en el resto del país- tratemos de no beber agua del grifo. El agua mineral (apa minerala) es de muy buena calidad ya que el país es muy rico en fuentes naturales. El café (cafea) a la turca ya sólo se prepara en las casas particulares, los restaurantes y cafeterías han adoptado el expreso italiano o el **café de filtro**. El té (ceai) negro tal como lo conocemos nosotros no es muy usual, en las casas particulares se bebe una infusión llamada (chai) y es generalmente una mezcla de diferentes hierbas.

Eventos más sobresalientes en Bucarest

Abril

Festival Internacional de Cine

Festival Internacional de Cine de Bucarest FIB o B-EST, abre la ciudad cultural a las celebraciones de primavera. Ofrece un atractivo programa de proyecciones en los cines Scala y Elvira Popescu entre otros.

Rokolectiv

El festival Rokolectiv de la música electrónica y las artes es uno de los mejores eventos en Bucarest. Cada primavera, durante un fin de semana la ciudad acoge conciertos y fiestas de baile.

Mayo

EuropaFest

EuropaFest es el festival internacional de música de Rumania, la presentación de una serie de conciertos de música clásica de fama mundial, jazz, blues y bandas de música pop de todo el mundo se dan cita en diferentes locaciones. **Concurso Internacional de Jazz**

Bandas, músicos y cantantes de todas las nacionalidades visitan la ciudad para competir. Los participantes deben ser menores de 35 años.

Feria de Artesanos

Esta feria de artesanos, conocido como "Targul Mesterilor" se lleva a cabo en el Museo del Pueblo de Bucarest, uno de los más antiguos y más grandes museos al aire libre de Europa, el museo "Dimitri Gusti".

Festival de la Antigua Bucarest

El Antiguo Bucarest revive en este festival con trajes del siglo 19, conciertos de música romántica y paseos en carruaje tirados por caballos por el casco antiguo. También se ofrecen los mercados de artesanía, puestos de comida, etc. **GayFest**

GayFest de Bucarest es la celebración anual del orgullo gay. El programa del festival cuenta con proyecciones de películas, exposiciones de arte, representaciones teatrales y fiestas, así como debates y muchas otras actividades.

Junio

Festival de Música de Calle de Bucarest

Festival de Música de Calle de Bucarest

El Festival de Música de Calle de Bucarest, conocido como "D'Ale Bucurestilor", trae de vuelta el sonido de los trovadores a la vieja ciudad de Bucarest. Este evento reúne folclore rumano y música medieval.

Bucarest ArtPhoto

Festival de Fotografía que acoge exposiciones, subastas y encuentros con fotógrafos internacionales, artistas de vídeo, y curadores de arte.

Julio

B'ESTFEST

Festival de música y danza moderna e independiente, al aire libre. Bandas internacionales, DJ, puestos de comida, atracciones, siempre en alguno de los parques de la ciudad.

Bienal de Bucarest

La Bienal de Arte Contemporáneo de Bucarest es un intercambio cultural de las tendencias artísticas entre Rumania y el resto de Europa. Cada dos años la ciudad acoge exposiciones y diversas actividades plásticas y culturales.

Agosto

Feria de Diseño Internacional de Mobiliario e Interiores (BIFE-TIMB)

BIFE-TIMB es la feria internacional del mueble de Rumania y la feria de diseño de interiores, celebrada en Romexpo, atrae a más de 550 participantes de alrededor de 18 países diferentes.

Septiembre

George Enescu Festival

Bienal del compositor más famoso de Rumania, George Enescu, festival internacional en su honor.

BCR Open Romania

El BCR Open Romania se celebra cada septiembre en canchas de polvo de ladrillo en Bucarest BNR Arenas. Forma parte del calendario mundial de la ATP y el torneo atrae a los mejores jugadores de tenis masculino.

Octubre

Danza Explorer

Festival anual internacional de Bucarest de danza contemporánea, explorar la danza, se lleva a cabo en asociación con 4Culture. Coreógrafos de Rumania y del extranjero se dan cita en diferentes locaciones para este evento.

Feria de Otoño

La Feria de Otoño en el Museo Dimitri Gusti dedicado al santo patrono de la ciudad, San Demetrio. El evento cuenta con una celebración de la boda rumana con trajes tradicionales, música, atracciones y puestos de comida.

Kinofest

Kinofest convoca a la vanguardia en cortometrajes y nuevos medios de comunicación a Bucarest. Expresiones rumanas e internacionales en el programa.

Festival de Teatro Nacional de Rumania

Decenas de obras de teatro, óperas y otros espectáculos teatrales se organizan durante el Festival de Teatro Nacional de Rumania. En diferentes locaciones.

Sonoro

Realizado por primera vez en el año 2006, Sonoro trae música de cámara a varios lugares de Bucarest a través de su quincena dedicada a la música. Cada año hay un tema que reúne a artistas internacionales y locales.

Temporada de Ópera Nacional de Rumania

Comienza en octubre y dura hasta El mes de Junio convocando a los mejores intérpretes nacionales e internacionales.

Diciembre

Feria de San Nicolás

Marcando el inicio de la temporada de navidad el Museo Dimitri Gusti organiza su Feria de San Nicolás, con el trabajo de alrededor de 150 artesanos locales.

Souvenir

El Centro de Exposiciones de Bucarest presenta Recuerdos, una exposición internacional de regalos.